
 

 

ATA DA 24ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 14ª LEGISLATURA, DA CÂMARA 

MUNICIPAL, CASA JAIME RIBEIRO DELGADO, SÂO JOSÉ DO SABUGI - 

PB. 

Aos dois dias do mês de maio de dois mil e dezoito (02/05/2018), às nove 

horas (09h00minhs) na Sala das Sessões da Câmara Municipal de São José 

do Sabugi – PB reuniram-se os senhores vereadores sob a presidência da 

vereadora Idalete Nóbrega da Costa. A senhora presidente cumprimentou a 

todos os presentes e solicitou da vereadora Maria Gorete que fizesse a oração 

do dia. Logo após solicitou do 1º secretário que fizesse a chamada nominal dos 

Vereadores presentes, tendo número suficiente de membros foi aberta a 

sessão e feita a leitura da Ata anterior que após lida e achada conforme foi 

assinada pelos vereadores presentes. Feita a leitura resumida da matéria 

oriunda dos Poderes Executivo e Legislativo, foi informado que os 

requerimentos apresentados na sessão anterior foram encaminhados ao Poder 

Executivo. Em seguida deu-se continuidade aapresentação do Projeto de Lei 

que Dispõe sobre as Diretrizes para elaboração da Lei Orçamentária para o 

exercício de 2019, e dá outras providências. Este projetoestá em apreciação e 

será votado em outra sessão. A palavra foi facultada aos vereadores inscritos 

na pauta do dia e o Vereador Cássio Josinácio que apresentou um 

requerimento solicitando do Executivo à restauração dos Quebra-Molas da 

Avenida José Jaime dos Santos. Logo após a vereadora Idalete apresentou 

uma Moção de Pesar pelo falecimento do Jovem José Antônio. Nada mais 

havendo a tratar, a senhora presidente franqueou a palavrae o vereador Paulo 

fez seus comentários sobre os acontecimentos recentes e parabenizou os 

trabalhadores pelo seu dia e logo após o vereador Makson fez seus 

questionamentos. Em seguida a vereadora Paula Frassinete desejou um feliz 

mês mariano para todos, homenageou a todos os trabalhadores, desejou 

condolência a família enlutada e falou da possibilidade de um dia D sobre 

contra a depressão. e como ninguém quis fazer uso da palavra, a senhora 

presidente fez as considerações finais falando do encerramento da Operação 

Pipa, e convidou a todos para a próxima sessão legislativa ordinária que será 

realizada no dia 17 de maio, e declarou encerrados os trabalhos da presente 

sessão, da qual, para constar, eu GIZELA DE ARAÚJO SILVA, secretária, 

lavrei a presente Ata que achada conforme e votada, será assinada pelos 

membros da mesa. Plenário da Câmara, em 02 de maio de 2018. 



Gizela de Araújo Silva – Secretária. 

 


